



EL PALMICULTOR

No. 226

BOLETIN INFORMATIVO DE LA
FEDERACION NACIONAL DE CULTIVADORES DE PALMA AFRICANA

Presidente Junta Directiva: MAURICIO HERRERA VELEZ - Director Ejecutivo: JENS MESA DISHINGTON
Directora de Comunicaciones: MARIA CLEMENCIA ALBAN ARANGO

Mesa redonda en los Llanos Orientales



Vista parcial de los visitantes a la Mesa Redonda realizada en los Llanos Orientales.

De acuerdo con lo programado se realizó el 24 de noviembre en la plantación Palmeras del Meta la Mesa Redonda sobre manejo integrado de plagas en palma de aceite. El programa se desarrolló a partir de las 10:00 a.m. y comprendió las siguientes actividades: Conferencia sobre Manejo Integrado de Plagas en el Cultivo de Palma de Aceite, por Hugo Calva-che Guerrero; Tecnología Dispo-

nible para el Manejo de Plagas en el Cultivo de Palma de Aceite, por Fernando Bernal Niño y Rossana Herrera; Aspectos Económicos del Manejo de Plagas en Palma de Aceite, por Argemiro Reyes Rincón; Manejo de *Bacillus thuringiensis* dentro de un Manejo Integrado de Plagas, por Fanor Segura; Manejo Entomológico de la Plantación Palmeras

Continúa en la página 9

Ancupa en Fedepalma

Durante los días 28, 29 y 30 de noviembre del presente año, el Ingeniero César Loaiza Granda, Gerente de la Asociación Nacional de Cultivadores de Palma Africana en el Ecuador, realizó una visita a Fedepalma, con el fin de conocer el manejo y organización de la Federación y tratar de implementar en la Asociación Ecuatoriana, algunos de los programas que se realizan en Colombia.

Con un programa establecido previamente por Fedepalma, el Ingeniero Loaiza hizo un recorrido donde sostuvo charlas con la Dirección Ejecutiva; Asistencia General; Unidad de Análisis Económico y Estadística; Unidad de Investigación y la Oficina de Comunicaciones y Centro de Infor-

Continúa en la página 11

EN ESTA EDICION

Michell Dollet visita a Colombia para evaluar las actividades del proyecto Marchitez Sorpresiva	2
Defoliaciones en la región del Copey	3
Eventos	4
Aceites Láuricos y de Palma	5
Los comerciantes rechazan la propuesta de la CEE sobre semillas oleaginosas	6
Se prevee una reducción malaya de aceite de palma	7
Segunda reguñón del Comité Ejecutivo del Burotrop	8
Baja en los aranceles de las importaciones de aceites y grasas	10
Personal	11
Precios	12

Anuncio preliminar

XIX CONGRESO NACIONAL DE CULTIVADORES DE PALMA AFRICANA Y IX CONFERENCIA DE PALMA ACEITERA

La Junta Directiva de FEDEPALMA ha programado el XIX Congreso Nacional de Cultivadores de Palma Africana y la IX Conferencia de Palma Aceitera para la última semana del mes de mayo de 1991 en la ciudad de Bucaramanga. De acuerdo con lo aprobado en el anterior Congreso, el tema en la IX Conferencia de Palma Aceitera se orientará a la eficiencia en el manejo de las plantaciones. Posteriormente estaremos informando en detalle sobre el programa de estos dos eventos.

PERSONAL



Patricia Rueda Fajardo

Anunciamos la vinculación de Patricia Rueda Fajardo el pasado 22 de octubre como Analista de Información de nuestra Oficina de Comunicaciones y Centro de Información, en reemplazo de

Zoraida Camargo de Peña, quien se retiró y se trasladó con su familia a la ciudad de Duitama.

Patricia Rueda Fajardo realizó estudios de Bibliotecología en la Biblioteca Luis Angel Arango y ha colaborado entre otras cosas, con la Fundación Mariano Ospina Pérez en la base de datos del Catálogo Colectivo en Ciencias Agropecuarias.

Igualmente, anunciamos la vinculación de Angela Patricia Escobar Parra en reemplazo de María Helena Serrano Puerto quien se trasladó a la ciudad de Santa Marta, con motivo de su reciente matrimonio.

Angela Patricia Escobar Parra ingresó a Fedepalma el 26 de noviembre pasado como recepcio-



Angela Patricia Escobar Parra

nista y secretaria de la Oficina de Comunicaciones y Centro de Información.

A Patricia y a Angela les deseamos muchos éxitos en las actividades que estarán realizando. ■

Viene de la pág. 1 - ANCUPA

mación. El Ingeniero Loaiza visitó también a la Sociedad de Agricultores de Colombia - SAC, donde se reunió con el doctor Alvaro Silva Carreño, Secretario General de la Asociación, y pudo conocer en algún detalle la actividad y organización de esta entidad, y su impacto en la política agropecuaria nacional.

Fedepalma, a su vez, pudo conocer el manejo y organización de ANCUPA, cuya fundación se produjo en 1970 por iniciativa de un grupo de palmicultores interesados en agrupar a los cultivadores de palma de aceite del Ecuador. Actualmente, la Asociación cuenta con seiscientos (600) palmicultores afiliados, aproximadamente; es decir, el 85% de los cultivadores de palma de ese país. Sus aportes se obtienen a través de las plantas extractoras de aceite que hacen las retenciones correspondientes. ANCUPA cuenta a su vez con un laboratorio especializado de análisis foliares; un almacén de insumos y, entre otras cosas, provee a sus afiliados de una cédula especial de



agricultor, que los hace acreedores de servicios especiales como descuentos en el almacén de ANCUPA, restaurantes y hoteles, además de los otros programas con que cuentan los afiliados a esta Asociación.

El Ingeniero Loaiza destacó su profundo reconocimiento a Fedepalma, agradeciendo toda la ayuda e información brindada a través de la Federación, y enfatizó en la importancia de estrechar los vínculos entre los palmicultores de Ecuador y Colombia a través de ANCUPA y FEDEPALMA. ■

Primer congreso nacional de información en ciencias agropecuarias

La Federación Nacional de Información en Ciencias Agropecuarias SNICA, realizó su primer Congreso en la Biblioteca Luis Angel Arango, los días 15 y 16 de noviembre pasado. Este tuvo como tema central la informática y las telecomunicaciones aplicadas al manejo de la información agropecuaria y de la importancia que éstos tienen para los programas con que el gobierno cuenta en la actualidad.

En representación de Fedepalma, asistió Patricia Rueda Fajardo recientemente vinculada a nuestra oficina de Comunicaciones y Centro de Información. ■